



Association des propriétaires – Lac du Cardinal

Procès-verbal de l'assemblée du conseil exécutif

Réunion tenue lundi le 2 mai 2017 à 19h30 chez Alex Long et Neel Bhatt

Étaient présent : Alex Long, Neel Bhatt, Steve Irwin, April Zhang, Miro Kierkus et
Claude Faucher

1- Ordre du jour / Agenda	
L'ordre du jour ci-attaché est revu et accepté	The meeting agenda was reviewed and adopted
2- Réunions du conseil exécutif / Meetings of the Executive	
Le procès-verbal de la réunion tenue le 20 mars 2017 est revu et accepté. En référence de la réhabilitation du réseau routier local, un communiqué a été envoyé aux membres pour expliquer le point de vue du conseil et pour rappeler qu'il y aura une consultation le 20 mai.	The minutes of the executive meeting of March 20, 2017, were reviewed and adopted. Regarding the public consultation on the rehabilitation of the local road network, an e-mail was sent to members to explain the point of view of the Executive and to remind association members of the public consultation on May 20.
3- Bulletin d'information du printemps 2017/ Newsletter Spring 2017	
Alex a préparé une ébauche du bulletin du printemps. Chacun des points du document a été discuté et les modifications ont été convenues par le conseil. Le bulletin devrait être imprimé pour le 22 mai.	Alex has prepared a draft of the spring newsletter. Each section of the document was discussed and amendments have been agreed by the Executive. The newsletter should be printed by May 22.
On a convenu des dates et des lieux des activités de l'été et le calendrier sera imprimé en même temps que le bulletin.	Summer activities were reviewed. Time and location were set. The calendar will be printed at the same time as the newsletter.
4- Rapport sur les autres priorités du comité / Report on Executive Committee priorities	
a) <u>Qualité de l'eau</u>	a) <u>Water Quality</u>
Miro a contacté COBALI et a obtenu 2 noms de	Miro did contact COBALI and got the names

firme pour la réalisation des études sur l'impact de l'ensemencement de poissons sur le lac et sur la qualité de notre eau. Il va demander des soumissions

Alex va faire une relance auprès du Regroupement pour la protection de l'eau pour savoir comment les autres associations ont fait pour entreprendre des études similaires.

b) Terrain public

Le directeur général a confirmé que la demande de bail de conservation a été envoyée le 20 décembre 2016 au ministère des ressources naturelles et de la faune mais que ça peut être long. Alex va faire une demande pour obtenir une copie de la demande.

c) Fermeture de la sablière

La municipalité est à la recherche d'une autre source pour s'approvisionner en sable et gravier. Selon le directeur général, il reste 2000 Tm de gravier à transporter hors de la sablière du lac du Cardinal et ce devrait être fait durant le cours de l'été.

d) Finance

Aucun revenu ou dépense ne s'est ajouté depuis le dernier rapport daté du 8 mars 2017.

of 2 firms who could undertake an analysis of both the impact of fish stocking on the lake as well as an analysis of the overall water quality. He will ask for estimates.

Alex will follow-up with the *Regroupement pour la protection de l'eau* to see what other lake associations are doing to undertake similar analyses.

b) Public Site

The General Manager of the municipality has confirmed that the application for the lease was sent to the ministry of natural resources on December 20, 2016 but he expects a slow response. Alex will ask for a copy of the application.

c) Closure of the Gravel pit

The municipality is looking for another source for sand and gravel. According to the General Manager, 2000 Mt of gravel remain and should be dug out of the gravel pit during the course of the summer.

d) Finance

No new revenue or expenses were added since the last statement dated March 08, 2017.

5- Prochaine réunion / Next Meeting

À être déterminée.

To be determined.

Préparé par Claude Faucher, secrétaire

A handwritten signature in blue ink that reads "Alex Long". The signature is written in a cursive, flowing style.

Approuvé par :

Alex Long, président